

ACCIDENTES DE LA PUNCIÓN PLEURAL

Entre los accidentes de la punción pleural hay que mencionar los siguientes:

LIPOTIMIA.  
SINCOPE.  
CONVULSIONES.  
HEMIPLEGIA.  
MUERTE SUBITA.

La Lipotimia y el Síncope son propias de personas debilitadas o muy nerviosas, bastando para dominarlas suspender la maniobra, colocar al paciente en posición horizontal, el médico ordenará que se le ministre por vía parenteral, un tónico cardíaco (cafeína, coramina, tonamina, etc.).

Las convulsiones, la hemiplegia y la muerte súbita, se han explicado por un reflejo pleural o por embolia gaseosa, o sea por los mecanismos que invocan en accidentes semejantes al neumotórax artificial.

Afortunadamente estos accidentes graves son rarísimos y su tratamiento es preventivo, se evita la punción pleural con un tratamiento prudente.

Es un factor vital que la enfermera vigile inteligentemente al paciente en los síntomas y alteraciones de sus signos vitales.